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Top 5 Einwohnerfragestunde

Herr Alde fragt, warum in der ehemaligen Raiffeisenbank keine Verkaufsstelle 
eingerichtet wurde. Der Geldautomat hätte dort auch bleiben können. 
Herr Hartwig informiert, die Gemeinde hatte kein Geld, um das Gebäude zu kaufen. 
In dem Neubau am Bahnhof ist ein Einkaufsladen geplant. Bis zur Fertigstellung 
wird es aber noch 3 Jahre dauern. Herr Hartwig hat im Internet gesehen, dass Frau 
Andresen ihre Räumlichkeiten zur Vermietung anbietet. 


